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KEDIRI - Kepala Cabang Dinas Pendidikan (Kacabdindik) Provinsi Jawa Timur
Wilayah Kediri Adi Prayitno menggelar pisah sambut dan serah terima jabatan
Kepala SMA Negeri 7 Kediri dari Widayat, S.Pd, M.M kepada Drs Lukijan. 

Kacabdindik Provinsi Jatim Wilayah Kediri Adi Prayitno (kanan) memberikan amanah kepada Drs Lukijan sebagai
Kepala SMAN 7 Kediri. (prijo atmodjo)



Kegiatan pisah sambut dan sertijab berlangsung di Gedung Aula Serbaguna
SMA Negeri 7 Jalan Penanggungan Kec Mojoroto Kota Kediri, Jumat (23/2/2024)
pukul 09.00 WIB. 

Hadir dalam kegiatan ini, Kacabdindin Prov Jatim Wilayah Kediri Adi Prayitno,
Kepala SMAN 7 Kediri Widayat, Kepala SMAN 1 Kandat Lukijan, Kepala SMA se
Kota Kediri, Guru-guru SMAN 1 Kandat, Perwakilan Komite SMAN 7 Kediri dan
para undangan yang hadir. 

Kegiatan pisah sambut diawali dengan menampilkan Tarian Lenggang Kediri
yang dibawakan dari siswi-siswi dari SMA Negeri 7 Kediri Elok kelas IX dan Dian
Ayu Marsela yang menceritakan tentang Kediri. 

Dalam kesempatan ini, Kacabdindik Provinsi Jatim Adi Prayitno menyampaikan,
masih beberapa hari menjabat sebagai Kacabdindik di wilayah Kediri ini
melaksanakan pisah sambut dan serah terima jabatan Kepala SMAN 7 Kediri. 

"Sebelumnya SMAN 7 yang dijabat Widayat sekarang resmi Kepala SMAN 7
Kediri dijabat oleh Lukijan. Semoga dengan pergantian pimpinan ini bisa
membawa manfaat dan kemajuan dunia pendidikan ke depannya, khususnya
SMAN 7," ucap Adi. 

Adi juga sempat menyampaikan di depan undangan yang hadir, masih beberapa
hari menjabat di Kediri, sudah ada yang mau demo. Sembari tanya apakah masih
ada pungli di Kediri. Tanya Adi kepada undangan yang hadir. 

"Kalau memang nanti ada yang demo terkait tuntutan jangan ada pungli di Kediri.
Ya nanti kita ajak diskusi dan duduk bersama agar permasalahan apapun bisa
dicarikan jalan keluar yang terbaik," ujarnya. 

Sementara, Kepala SMAN 7 Kediri yang resmi di jabat oleh Drs Lukijan
menyampaikan, untuk program-program ke depan untuk membawa SMAN 7
menjadi berkembang segera melakukan adaptasi dan koordinasi dengan seluruh
keluarga besar SMAN 7 untuk program-program yang ada kita ikuti dan lanjutkan



serta melakukan analisa ke untuk depannya menjadi lebih baik lagi. 

"Dengan bergabungnya saya di SMAN 7 Kediri, mudah-mudahan ke depan
SMAN 7 menjadi lebih  baik dan berkembang. Saya mohon doa dan dukungan
kepada seluruh keluarga besar SMAN 7 dan juga seluruh elemen masyarakat,"
ungkapnya. 


